

SEVRAGE APRÈS 15 ANS D'ALCOOL

Par **Chacha01** Posté le 24/04/2023 à 14h15

Bonjour à tous, je vous raconte mon histoire. J'ai commencé à boire vers 20 ans en soirée. Et plus les années ont passées plus ma consommation a augmenté. Après un burn out professionnel je me suis mise à boire au moins deux bouteilles de vin par jour. Avant hier douleur horrible sous les côtes droites. Scanner et résultat stéatose alcoolique. J'ai décidé de tout arrêter et j'espère bien y arriver même si ça va être dur. Si vous êtes dans la même situation je veux bien discuter et se soutenir. Bonne journée à tous. Charlene.